

**DECLARACIONES DEL ABOGADO IGNACIO GARCIA TELLEZ,
RECTOR DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL, EN EL
ACTO DE PROTESTA DE SU CARGO**

Hago público mi profundo reconocimiento al C. Presidente de la República por la reiterada confianza que en mí se sirvió depositar al designarme, primero, como su representante, y al incluirme, después, en la terna para la designación de Rector.

Correspondiendo a su amistad, y como una prueba de solidaridad con su programa, pospongo toda conveniencia y sentimientos personales y procuraré no escatimar esfuerzo por que la nueva ideología social por él representada plasme en la obra que la Universidad Autónoma desarrolle.

Espero que el Consejo Universitario, los directores y las Academias, con generosidad y elevación de miras, aquilaten el meritorio esfuerzo del Ejecutivo y juntos encaucemos a la juventud con decisión, sapiencia y entusiasmo, por los rumbos de servicio social, exclaustrando las enseñanzas universitarias para ponerlas en íntimo contacto con el pueblo, sirviendo sus intereses, reflejando sus aspiraciones y comprendiendo sus problemas vitales.

Tengo plena fe en que el espíritu fuerte y limpio de la actual generación estudiantil cooperará con los intelectuales de ideas avanzadas que, celosos por el éxito de la Universidad, irán a la vanguardia sin pesimismo, cobardías ni claudicaciones, hasta convertir la naciente Universidad en intenso foco de socialización de la cultura superior, en el vigoroso cerebro de la Revolución y en el supremo factor de integración de nuestra nacionalidad.

México, 11 de septiembre de 1929.